

しゃつちょうは行く！



メディアスクール
児島惠美子 ファウンダリー

Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて！～ 2026年の漢字

あけましておめでとうございます。私は恒例行事として、年初に「書初」をするではなく、年末に次の年に向けた「書納」をします。2024年末の漢字は「喜」にしました。人は考え方次第で変わりますので、なんでも喜んでやっていこうという想いからです。

そして、昨年末は初めて1文字ではなく3文字の「知好楽」にしました。これは「知っている人は好きな人に敵わない。好きな人は楽しんでやる人に敵わない。楽しんでやることが一番強い」という意味です。楽(らく)ではなく楽しむという意味も込めています。現在は楽(らく)に走る傾向にありますが、楽をして儲けることは続かないと思います。だからこそ、楽(らく)ではなく、楽しむことに焦点を当てました。

また、漢字一文字という固定観念から脱却しようとも思いました。そうしないと、今の世の流れには上手く乗れないと考えたためです。書を見て、文字の大きさが違うではないかと思われるかもしれません、これはあえてそうしています。前述の「知く好く楽」の順に沿って、字の大きさもだんだん大きくしています。

ぜひ皆さんとも知好楽の精神でともに成長できたらと思います。今年も皆さん「ウマ」くいきますように。

